

京田辺市おすすめウォーキングスポット

(平成29年度ウォーキング教室「楽歩塾」の参加者の意見を一部抜粋したものです。)

諏訪ヶ原公園

- 色々な種類の木があります。
- 健康器具が使えます。
- 諏訪ヶ原公園～山手東～欽明台公園が4～5kmくらいあります。



第二京阪の側道

- 松井山手駅から枚方カントリー倶楽部の道は車も通らず、春は桜並木がきれいです。



そよかぜ幼稚園の前を通り、竜王こどもの王国の横から入って京田辺市と枚方市の境を甘南備山まで歩ける道があります。

三角点のある方の展望所がお気に入りです！

朱智神社(天王)

- しっかりした坂道は歩きがいがあります。

甘南備山

- 頂上・展望台がおすすめです。
- 一休寺から甘南備山への登り口まで里山が続き、季節の移り変わりが感じられます。
- 山までの里山がきれいいで、登りやすい。
- 甘南備山のふもとまで、季節を感じられる田園風景、池の鳥も見られます。

普賢寺ふれあいの駅

- 野菜が買えます。
- 春は菜の花がきれいに咲き、カメラマンも沢山います。桜もきれいです。

花住坂の公園周辺
はおすすめです。



大住小学校・大住中学校周辺

- 春は、学校の裏の川の土手の桜がキレイで、見晴らしも良いです。
- JR線路沿い、花住坂～古戦橋の桜がきれいです。
- 水辺から大住中学校の横を通って、大住の里山を楽しみながら山手東の公園まで歩くコースがおすすめです。

馬坂川・防賀川周辺

- 春は桜、夏は緑がキレイ。歩きやすいです。
- 景色が美しいです。
- 田辺高校の桜並木がキレイです。

木津川堤防沿いのサイクリング道路

- 玉水橋近くに駐車場があります。

同志社大学キャンパス内

- 車の通行も少ないし、歩道があるので子連れでも安心して歩けます。正門から奥の方まで（ひたすら上り坂）歩くと、馬術部の馬場があり、お馬さんと触れ合えたりもします。
- クリスマスシーズンはイルミネーションがきれい。

大御堂観音寺までの普賢寺川沿いの道

- 学生さんがトレーニングで走っていますが、車はほぼ通らず、のんびり田舎風景の中を歩けます。

同志社大学多々羅キャンパスそば

～京奈和道が見える道

- 夕焼けがキレイ。池もあります。